

Lien vers l'article : <https://www.neonmag.fr/wtf-bonnes-nouvelles/en-normandie-des-affiches-de-campagne-de-valery-giscard-destaing-placardees-sur-des-commerces-558208>

Capture d'écran :

The screenshot shows the NEON magazine website. The main header features the word "NEON" in large, bold, red letters. Below the header, there's a navigation bar with categories: Société & politique, Santé & psycho, Love, Planète & environnement, Familles & enfants, + de NEON, and SE CONNECTER. A search bar is also present. The main content area has a dark header "WTF & BONNES NOUVELLES". The main title of the article is "En Normandie, des affiches de campagne de Valéry Giscard d'Estaing placardées sur des commerces". Below the title are two buttons: "Politique" and "Suivre ce sujet". The text of the article begins with: "L'ancien président français Valéry Giscard d'Estaing a fait une apparition pour le moins impromptue au cours de cette campagne présidentielle. Des habitantes et habitants d'Avranches ont placardé des affiches de campagne de VGE vieilles de 1981 sur plusieurs bâtiments de la petite ville normande." There is also a small "Ecouter cet article" button with a play icon.

WTF & BONNES NOUVELLES

En Normandie, des affiches de campagne de Valéry Giscard d'Estaing placardées sur des commerces

Politique  Suivre ce sujet

Ecrit par Thomas Pouilly | Le 16.03.2022 à 05h08 & Modifié le 16.03.2022 à 19h49

 Ecouter cet article En Normandie, des affiches de campagne de Valéry Giscard d'Estaing | 00:00

L'ancien président français Valéry Giscard d'Estaing a fait une apparition pour le moins impromptue au cours de cette campagne présidentielle. Des habitantes et habitants d'Avranches ont placardé des affiches de campagne de VGE vieilles de 1981 sur plusieurs bâtiments de la petite ville normande.

En Normandie, des affiches de campagne de Valéry Giscard d'Estaing placardées sur des commerces

Oui oui, nous sommes bien toujours en 2022.



École polytechnique - J. Barande / Wikimédia Commons

L'ancien président français Valéry Giscard d'Estaing a fait une apparition pour le moins impromptue au cours de cette campagne présidentielle. Des habitantes et habitants d'Avranches ont placardé des affiches de campagne de VGE vieilles de 1981 sur plusieurs bâtiments de la petite ville normande.

Dimanche dernier, la population d'Avranches, petite ville normande de plus de 10 000 habitants, a eu une drôle de surprise au réveil. En effet, en se rendant dans la rue commerçante de la ville, la population a pu découvrir des affiches électorales «Giscard président» placardées sur près de dix vitrines de commerces et de l'antenne locale du journal La Manche Libre, [qui a rapporté cette découverte](#).



Vous vous demandez si vous êtes passés à côté de quelque chose ? On vous rassure, cette campagne présidentielle est certes particulière pour le moment mais elle n'a pas (encore)

basculé dans une faille spatio-temporelle. Même si cela n'aurait pas été la première fois qu'un ancien président français tente un retour au plus haut sommet de l'Etat après avoir déjà occupé l'Elysée, rappelons tout de même que Valéry Giscard d'Estaing est décédé en décembre 2020.

Pour l'heure, personne ne sait qui est à l'initiative de cette séance inattendue de collage d'affiches pro-VGE, ni ne s'est revendiqué en être à l'origine. Une chose est sûre : l'ancien président français semble faire des nostalgiques dans cette petite ville historiquement ancrée politiquement à droite et qui voulait qualifier Emmanuel Macron et François Fillon au second tour de la présidentielle en 2017 (respectivement 27,8% et 25,2%, contre 24% et 20% à l'échelle nationale). Quoi que : l'affiche accrochée n'est pas celle de la campagne victorieuse de 1974 mais celle pour la candidature à sa réélection en 1981... que Valéry Giscard d'Estaing a ratée. Pourtant, l'affiche de campagne de 1974 aurait très bien pu être ressortie pour son slogan tristement d'actualité : «*La paix et la sécurité*».



© Paul Almasy / Getty Images

Mais peut-être allons-nous trop loin en cherchant à voir un sens politique à cette action alors qu'il est possible qu'il s'agisse d'une personne qui a simplement retrouvé de vieilles affiches de Giscard chez soi (oui parce que les affiches sont d'époque !) et qu'il a trouvé ça drôle, étant en pleine campagne électorale, de s'en débarrasser en les placardant partout dans sa ville.

Contactée par NEON, la mairie d'Avranches n'a pas souhaité faire de commentaires à ce sujet.